



**Казанский
федеральный
УНИВЕРСИТЕТ**



**Казанский федеральный
УНИВЕРСИТЕТ**
ФИЛИАЛ
КФУ в городе Джизак
Республики Узбекистан

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО «НАУЧНО-ТЕХНИЧЕСКИЕ И СОЦИОКУЛЬТУРНЫЕ ПРОБЛЕМЫ СОВРЕМЕННОГО ОБЩЕСТВА»

**Международная научно-практическая конференция
(Джизак, 20-21 ноября 2025 года)**

В соответствии с Постановлением Президента Республики Узбекистан от 28 августа 2021 года №ПП-5237 «О мерах по организации деятельности филиала Федерального государственного автономного высшего образовательного учреждения «Казанский (Приволжский) федеральный университет» в городе Джизаке», приказом министра Высшего образования, науки и инноваций Республики Узбекистан от 27 декабря 2024 года №490 «Об утверждении планов научных и научно-технических мероприятий, проводимых на международном и республиканском уровнях в 2025 году» в филиале Казанского (Приволжского) федерального университета в г. Джизаке 20-21 ноября 2025 года состоится Международная научно-практическая конференция на тему **«Научно-технические и социокультурные проблемы современного общества»**.

Направления конференции:

1. Интеграция научных достижений естествознания в медицинском образовании: новые подходы и технологии.
2. Основные приоритеты и направления научно-технического развития стран в XXI веке.
3. Постиндустриальная экономика – экономика инноваций.
4. Социокультурные трансформации как культурно-исторический феномен общества постмодерна.

Рабочие языки конференции: узбекский, русский и английский.

Статьи и тезисы принимаются для участия в конференции в электронном виде в период с **10 сентября по 10 ноября 2025 года**. Материалы можно отправить по ссылке <https://forms.yandex.ru/u/68b9534b068ff083219c1fcd/>

Конференция индексируется в базах данных РИНЦ и Google Scholar. Статья, представленная на конференцию, рассматривается редакционной

коллекцией. Статьи, не прошедшие редактирование или не оформленные по запросу, не публикуются.

Отправленная статья должна пройти проверку на оригинальность с помощью системы антиплагиата с результатом не менее 70%. Необходимо предоставить скриншот результата проверки.

Материалы конференции будут опубликованы в электронном сборнике 21 ноября 2025 года. Информация о сборнике будет размещена на сайте <https://kpfu.ru/institutes/dzhizak-filial/nauka/nauchnye-konferencii> и в группе Telegram по адресу https://t.me/KFU_konf. Каждому участнику будет выдан электронный сертификат.

Требования к оформлению статей для публикации в материалах международных конференций:

Компьютерный набор: формат MS Word с расширением *.doc или *.docx; шрифт Times New Roman; кегль 12; межстрочный интервал 1,0; без нумерации страниц; поля: верхнее – 2,5 см, нижнее – 2,5 см, правое и левое – 2 см; абзацный отступ – 1 см; страница 5-8.

Структура текста:

– Название (полностью набрано полужирным шрифтом **ЗАГЛАВНЫМИ БУКВАМИ**, форматирование по левому краю).

– Через 1 строку: инициалы и фамилия автора / авторов (строчные буквы, полужирный курсив, форматирование по левому краю).

– Место работы автора (для каждого автора: полное название вуза, организации и др.; город, страна (строчные буквы, обычный шрифт, форматирование по левому краю).

– Адрес электронной почты автора, ведущего переписку.

– Через 1 строку: аннотация содержания статьи (5-7 строк).

– Через 1 строку: список ключевых слов (5-10) через точку с запятой;

– Через 1 строку: перевод на английский язык названия статьи;

– Через 1 строку: транслитерация имени и фамилии автора (авторов);

– Официальный перевод на английский язык наименования организации, города, страны.

– Перевод на английский язык аннотации и ключевых слов.

– Через 1 строку: перевод на узбекский язык названия статьи;

– Через 1 строку: транслитерация имени и фамилии автора (авторов);

– Официальный перевод на узбекский язык наименования организации, города, страны.

– Перевод на узбекский язык аннотации и ключевых слов.

– Через 2 строки: текст статьи, выравнивание по ширине. При необходимости текст разбивается на разделы («ВВЕДЕНИЕ», «МАТЕРИАЛЫ И МЕТОДЫ» и т.д.). Порядковая нумерация разделов, полужирный шрифт, выравнивание по левому краю.

– При необходимости текст может включать не более 4 таблиц и 4 рисунков, которые должны быть подписаны и включены непосредственно в текст (не должны выходить за поля); в таблицах должны быть подписаны все графы и строки; рисунки должны быть четкими, контрастными (допускаются как в цвете, так и черно-белые).

– Используемые в таблицах и рисунках сокращения и символы должны быть расшифрованы (примечание под таблицей или рисунком); каждый рисунок должен быть пронумерован и подписан; подписи не должны быть частью рисунков; таблицы, рисунки, графики должны иметь порядковую нумерацию.

– Нумерация рисунков (в том числе графиков) и таблиц ведется отдельно; если рисунок или таблица в статье один или одна, то номера не проставляются.

– Ссылки на литературу в тексте оформляются в квадратных скобках в виде номера, соответствующего номеру данной работы в списке литературы (например: [1]). При использовании цитат обязательно указывать страницу источника (например [3, с. 17]).

Список литературы:

– После текста через 1 строку под заголовком «СПИСОК ЛИТЕРАТУРЫ» (заглавными буквами) размещается литература (не менее 5 и не более 20 источников) и набирается 10 шрифтом (список литературы входит в общий объем статьи).

– Список литературы должен быть оформлен в строгом соответствии с ГОСТ Р 7.05-2008 (стандарт: за текстовая библиографическая ссылка). В соответствии с порядком цитирования источников в тексте статьи указываются их выходные данные в списке литературы. В список включаются только цитируемые в тексте источники.

– В список литературы не включаются любые материалы, не имеющие конкретного автора, в том числе: законы, стандарты (включая ГОСТы), статьи из словарей и энциклопедий, страницы сайтов, для материалов которых не указан конкретный автор. Если у Вас возникает необходимость сослаться на подобные материалы, то ссылки на них оформляются как сноски в тексте статьи.

Ответственность авторов:

– Авторы несут полную ответственность за корректность предоставляемых в тексте статьи сведений.

– статья должна быть отправлена с указанием имени автора, ФИО и номера направления конференции (например, 1. Иванов Артём Иванович).

Размер организационного взноса составляет:

- для индексации материалов конференции в Google Scholar - 150 тысяч сумов;

- для индексации в РИНЦ и Google Scholar - 200 тысяч сумов.

Сумма взноса принимается по номеру пластиковой карты 9860 1901 1368 3428 (Дилрабо Фазилова).

Адрес: г. Джизак ул. Рашидова, д.295

Дополнительная информация:



+998 (91) 598 29 91



@Dilrabo01122



DKFazilova@kpfu.ru

Jizzax shahridagi Qozon (Volgabo‘yi) federal universiteti filiali
tomonidan 2025-yil 20-21-noyabr kunlari tashkil etiladigan

“ZAMONAVIY JAMIYATNING ILMIY, TEXNIK VA IJTIMOIIY-MADANIY MUAMMOLARI”

Xalqaro ilmiy-amaliy konferensiyasi

AXBOROT XATI

O‘zbekiston Respublikasi Prezidentining 2021-yil 28-avgustdagi “Jizzax shahrida “Qozon (Volgabo‘yi) federal universiteti” federal davlat avtonom oliy ta’lim muassasasi filiali faoliyatini tashkil etish chora-tadbirlari to‘g‘risida”gi PQ-5237-son qarori hamda Oliy ta’lim, fan va innovatsiyalar vazirining 2024-yil 27-dekabrda 490-son buyurug‘iga asosan Jizzax shahridagi Qozon (Volgabo‘yi) federal universiteti filialida 2025-yil 20-21-noyabr kunlari **“Zamonaviy jamiyatning ilmiy, texnik va ijtimoiy-madaniy muammolari”** mavzudagi Xalqaro ilmiy-amaliy konferensiyasi tashkil etiladi.

Konferensiya yo‘nalishlari:

1. Tabiiy fanlar yutuqlarini tibbiy ta’limga integratsiya qilish: yangi yondashuvlar va texnologiyalar.
2. XXI asrda mamlakatlarning ilmiy-texnik rivojlanishining asosiy ustuvor yo‘nalishlari.
3. Postindustrial iqtisodiyot – innovatsiyalar iqtisodiyoti.
4. Sotsiomadaniy transformatsiyalar – postmodern jamiyatining madaniy-tarixiy fenomeni sifatida.

Konferensiyaning ishchi tillari: o‘zbek, rus va ingliz tillari.

Konferensiyada ishtirok etish uchun maqola va tezislar elektron shaklda 2025-yil 10-sentabrdan 10-noyabrgacha qabul qilinadi.

Materiallarni quyidagi havola orqali yuborish mumkin:
<https://forms.yandex.ru/u/68b9534b068ff083219c1fcd/>

Konferensiya materiallari RSCI va Google Scholar bazalarida indekslanadi.

Konferensiyaga taqdim etilgan maqolalar tahririyat hay’ati tomonidan ko‘rib chiqiladi. Talabga javob bermagan maqolalar chop etilmaydi. Har bir maqola antiplagiat tekshiruvdan o‘tkazilishi shart. Haqiqiylik darajasi 70% dan kam bo‘lmashligi kerak. Tekshiruv natijasining skrinshoti ilova qilinishi zarur.

Konferensiya materiallari elektron to‘plam shaklida 2025-yil 21-noyabr kuni chop etiladi. To‘plam haqidagi ma’lumot Jizzax shahridagi QFU filiali rasmiy saytiga (<https://kpfu.ru/institutes/dzhizak-filial/nauka/nauchnye-konferencii>) va telegram (https://t.me/KFU_konf) guruhida joylashtiriladi. Har bir ishtirokchiga elektron sertifikat beriladi.

Maqolalarni rasmiylashtirish talablari:

- MS Word formatida (*.doc yoki *.docx), shrift: Times New Roman, 12 o'lcham, satr orasi – 1,0. Sahifa chegaralari: yuqorisi – 2,5 sm; pastki qismi – 2,5 sm; chap va o'ng tomoni – 2 sm. Abzas oraliq – 1 sm. Hajmi: 5–8 sahifa. Sahifa raqamlanmaydi.

Matn tuzilishi:

- Sarlavha (katta harflar bilan, qalin shrift, chapdan).
- 1 qator tashlab: muallif(lar) ismi-sharifi (kichik harflarda, qalin kursiv, chapdan).
- Muallif(lar)ning ish joyi (tashkilot, oliygoh nomi; shahar, mamlakat).
- Muallifning elektron pochta manzili.
- 1 qator tashlab: maqola annotatsiyasi (5–7 qator).
- 1 qator tashlab: kalit so'zlar (5–10 ta).
- 1 qator tashlab: maqola sarlavhasi ingliz tilida.
- Muallif(lar) ismi-sharifi (kichik harflarda, qalin kursiv, chapdan).
- Tashkilot, shahar, mamlakatning rasmiy inglizcha tarjimasi.
- Annotatsiya va kalit so'zlarning ingliz tilidagi tarjimasi.
- 1 qator tashlab: maqola sarlavhasi o'zbek tilida.
- Muallif(lar) ismi-sharifining transliteratsiyasi.
- Tashkilot, shahar, mamlakatning rasmiy o'zbekcha tarjimasi.
- Annotatsiya va kalit so'zlarning o'zbek tilidagi tarjimasi.

Keyin 2 qator tashlab maqola matni beriladi. Matn kerak bo'lsa bo'limlarga bo'linadi (**“KIRISH”**, **“MATERIALLAR VA METODLAR”** va h.k.), bo'limlar qalin harflar bilan raqamlanadi.

- Matnga 4 tagacha jadval va 4 tagacha rasm kiritilishi mumkin. Ular aniq, kontrastli, raqamlangan va sarlavha bilan bo'lishi shart.
- Jadvaldagi barcha ustun va satrlar nomlanishi kerak.
- Rasmlardagi belgilar izohda tushuntiriladi.
- Agar rasm yoki jadval bittagina bo'lsa, raqam qo'yilmaydi.

Adabiyotlar:

- Matndan keyin 1 qator tashlab, **“ADABIYOTLAR RO'YXATI”** sarlavhasi ostida keltiriladi.
- Adabiyotlar soni: 5 tadan kam bo'lmasligi va 20 tadan oshmasligi kerak.
- Ro'yxat Times New Roman, 10 shrift bilan yoziladi.
- Havolalar matnda kvadrat qavsda raqamlar bilan ko'rsatiladi, masalan: [1]. Iqtibosda sahifa ham ko'rsatiladi, masalan: [3, 17-bet].
- Ro'yxat **ГОСТ Р 7.05-2008** talablariga mos yozilishi shart.
- Muallifsiz materiallar (qonunlar, standartlar, lug'atlar, saytlardagi umumiy ma'lumotlar) ro'yxatga kiritilmaydi. Ularga faqat izoh (snoska) shaklida havola beriladi.

Mualliflarning mas'uliyati:

- Mualliflar matndagi ma'lumotlarning to'g'riligi uchun to'liq javobgardir.
- Maqola muallif ismi, familiyasi va konferensiya yo'nalishi raqami bilan yuboriladi (masalan: **1. Ivanov Artyom Ivanovich**).

Tashkiliy badal:

- Faqat **Google Scholar** bazasida indekslash uchun – **150 ming so'm**.
- **RINC va Google Scholar** bazalarida indekslash uchun – **200 ming so'm**.

To'lov quyidagi karta raqami orqali qabul qilinadi.

9860 1901 1368 3428 (Dilrabo Fazilova).

Manzil: Jizzax shahri, Rashidov ko'chasi, 295-uy.

Qo'shimcha ma'lumot uchun:



+998 (91) 598 29 91



@Dilrabo01122



DKFazilova@kpfu.ru

**«SCIENTIFIC, TECHNICAL, AND SOCIOCULTURAL CHALLENGES OF
MODERN SOCIETY»**

International Scientific and Practical Conference
(Jizzakh, November 20-21, 2025)

In accordance with the Decree of the President of the Republic of Uzbekistan №PP-5237 dated August 28, 2021, "On Measures for Organizing the Activities of the Branch of the Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Education Kazan (Volga Region) Federal University' in the City of Jizzakh" and the Order of the Minister of Higher Education, Science, and Innovation of the Republic of Uzbekistan №490 dated December 27, 2024, "On the Approval of Plans for Scientific and Scientific-Technical Events Conducted at the International and Republican Levels in 2025", the International Scientific and Practical Conference "**Scientific, Technical, and Sociocultural Challenges of Modern Society**" will be held at the branch of Kazan (Volga Region) Federal University in Jizzakh on November 20-21, 2025.

Conference Sections:

Section 1: Integration of Scientific Achievements in Natural Sciences into Medical Education: New Approaches and Technologies.

Section 2: Key Priorities and Directions of Scientific and Technological Development in the 21st Century (for engineers, programmers).

Section 3: Post-Industrial Economy – An Economy of Innovation (for economists, managers).

Section 4: Sociocultural Transformations as a Cultural and Historical Phenomenon in Postmodern Society (for philosophers, sociologists, linguists, lawyers, philologists).

Conference working languages: Uzbek, Russian, English.

Articles and theses for participation in the conference are accepted electronically **from September 10 to November 10, 2025**. Materials can be submitted via the link: <https://forms.yandex.ru/u/68b9534b068ff083219c1fcd/>

The conference is indexed in the RSCI and Google Scholar databases. Articles submitted to the conference are reviewed by the editorial board. Articles that have not passed editing or are not formatted according to requirements will not be published.

The submitted article must undergo a plagiarism check using the anti-plagiarism system with a result of at least **70% originality**. A screenshot of the check result must be provided.

The conference materials will be published in an electronic collection on **November 21, 2025**. Information about the collection will be posted on the website <https://kpfu.ru/institutes/dzhizak-filial/nauka/nauchnye-konferencii> and in the Telegram group: https://t.me/KFU_konf. Each participant will receive an electronic certificate.

Requirements for formatting articles for publication in the conference proceedings:

- File format: MS Word (*.doc or *.docx). Font: Times New Roman, size 12, line spacing 1.0. No page numbering. Margins: top – 2.5 cm, bottom – 2.5 cm, left and right – 2 cm. Paragraph indent – 1 cm. Volume: 5–8 pages.

Structure of the text:

- Title (in bold **CAPITAL LETTERS**, aligned to the left).
- One line below: initials and surname of the author(s) (lowercase letters, bold italic, aligned to the left).
- Place of work (for each author: full name of university/organization, city, country; lowercase letters, regular font, aligned to the left).
- E-mail address of the corresponding author.
- One line below: abstract (5–7 lines).
- One line below: list of keywords (5–10) separated by semicolons.
- One line below: English translation of the article title.
- One line below: transliteration of the author(s) name(s).
- Official English translation of the organization, city, and country.
- English translation of the abstract and keywords.
- One line below: Uzbek translation of the article title.
- One line below: transliteration of the author(s) name(s).
- Official Uzbek translation of the organization, city, and country.
- Uzbek translation of the abstract and keywords.
- Two lines below: main text of the article, justified alignment. If necessary, the text is divided into sections (***“INTRODUCTION,” “MATERIALS AND METHODS,”*** etc.). Numbering of sections in bold, aligned to the left.

Tables and figures:

- The text may include no more than 4 tables and 4 figures.
- All tables must have titles and labeled columns and rows.
- Figures must be clear, high-contrast (color or black-and-white allowed).
- Abbreviations and symbols must be explained in footnotes under tables or figures.
- Each figure and table must be numbered and captioned separately. If only one figure/table is present, numbering is not required.

References:

- After the text, one line below, under the heading **REFERENCES** (capital letters), the list of sources is placed (at least 5 and no more than 20).
- Font size 10.
- References should follow **GOST R 7.05-2008** (bibliographic reference standard).
- Only sources cited in the text should be included.

- References to laws, standards (including GOSTs), dictionary/encyclopedia articles, and web pages without authors are not included in the list. Such sources may only be cited as footnotes in the text.

Author's responsibility:

- Authors bear full responsibility for the accuracy of the information provided in the article.
- The article must be sent with the author's name, full name, and the number of the conference direction (for example: *1. Ivanov Artyom Ivanovich*).

Participation fee:

- For indexing in Google Scholar – **150,000 UZS**.
- For indexing in RSCI and Google Scholar – **200,000 UZS**.

The fee is accepted via bank card: **9860 1901 1368 3428 (Dilrabo Fazilova)**.

Address: 295 Rashidov Street, Jizzakh

For additional information:



+998 (91) 598 29 91



@Dilrabo01122



DKFazilova@kpfu.ru